



# 安全・防災だより

## ～防災ニュース ver.～

9月1日の防災の日は、川崎市内に土砂災害の警戒レベル4が出たことを想定した訓練を行いました。

雨で足元がすべりやすいし、風も強いよ  
しっかり手すりをつかんでね!



1階は土砂崩れて土砂流入の危険があるために幼児クラスは、3階に避難しました。

土砂災害ってなあに?  
どうなっちゃうの?



子どもたちにとって、地震や火事にくらべイメージすることが難しい土砂災害。避難の練習後は各クラスに戻って先生と一緒に防災体験をしました。きりん組では、PCで動画を見ながらみんなで一緒に土砂災害など防災のお勉強。

大雨(想定)のなか園舎非常階段を使用して全員無事にホールまで避難できました。



1階の給食室も使えなくなっちゃったんだ。給食どうしよう?みんなが困っていると、先生が倉庫から何か持ってきて作り始めたよ。袋にお水を入れるともくもく煙が・・・防災食を温めている様子です。(しろくま・くま組)

らいおん組の先生とみんな、ほんとうにごめんなさい。防災委員が充電確認するのを忘れていました。



あれ?明るくならない・・・

暴風雨や崖崩れなどで電線が切れて停電になることがあります。停電になって真っ暗になっちゃうと危険だしとても不安です。そんなとき活躍するのが大きなライトです。さあ、部屋を暗くして試してみよう。(らいおん組)



なにができるのかなあ?